



Malgré les critiques, il est important de se rappeler de ses réalisations.

À seulement 21 ans, il a été élu meilleur joueur de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN). Il a également été un acteur majeur dans la victoire du Cameroun lors de cette compétition, qui a permis au pays de remporter sa 5e étoile. Aujourd'hui, Christian Bassogog célèbre ses 28 ans et il continue de briller sur la scène internationale.

Avec déjà quatre compétitions majeures à son actif, dont une Coupe du Monde, il démontre une expérience impressionnante pour son jeune âge.

En 44 sélections, il a marqué 7 buts, montrant ainsi sa contribution au succès de l'équipe nationale camerounaise. Joyeux anniversaire à Christian Bassogog